

« Le voyage de Krok mou le petit dragon »

Il y a très longtemps, lorsque les atlantes régnaient en maîtres, que les monstres existaient et que les sorciers pullulaient, il existait un territoire, une île où nul homme n'a jamais réussi à pénétrer, où vivait uniquement des dragons.

C'était un pays magnifique où poussaient toutes sortes de plantes et d'arbres incroyablement beaux et majestueux.

Dans ce pays vivait un petit dragon nommé Krok mou.

Contrairement aux autres dragons, il ne voulait pas faire de mal aux bêtes et aux gens. Il n'était pas agressif. Il s'ennuyait à mourir, il aurait tant aimé aller dans le monde extérieur, découvrir des choses nouvelles !

Ce jour-là, après avoir pris son petit déjeuner, composé uniquement de végétaux, il sortit de chez lui pour se dégourdir les ailes.

Tout à coup, alors qu'il survolait une forêt, il entrevit entre les arbres un objet très brillant.

Il descendit au sol pour examiner cette chose qui l'intriguait fort.

Après maintes réflexions, il en déduit que c'était un œuf de dragon.

Il décida d'aller le montrer au vieux dragon, car il était très sage. Arrivé chez le vieux dragon, il lui exposa son problème. Ils réfléchirent longuement, mais au bout de dix minutes, le vieux dragon rompit le silence prolongé en disant : « Il faut que tu ailles voir le sorcier du lac vert. Je sais que tu es courageux et que tu arriveras. Dirige-toi vers le sud-est, pendant trois ou quatre jours .Bonne chance, et à bientôt ! »

Krok mou rentra chez lui se préparer. Après avoir préparé une bonne dose de sandwichs aux algues, il partit. Il vola trois nuits et trois jours, il survola des lacs, des forêts, des montagnes... Après une longue route, il arriva au lac vert et se dirigea vers la grande demeure qui dominait le lac. Il pénétra dans le grand hall de pierre et traversa la maison à la recherche du grand sorcier. Il le trouva dans son laboratoire mais à l'instant où il franchit l'encadrement de la porte, un petit craquement retentit, et une petite tête sortit du sac en disant à Krok mou

« Maman ! »

Tibert (CM2B)

Le voyage de Pouf et Lady

Il y avait très longtemps un jeune éléphant qui se nommait Pouf. Pouf s'ennuyait seul devant sa télévision, un jour il décide de sortir.

Alors il alla au square mais il s'ennuyait encore plus, Il tourna encore et encore et vit un jeune rhinocéros sur un banc

Alors il alla lui parler et il lui dit :

- Comment t'appelles-tu ?
- Je m'appelle Lady et toi ?
- Moi je m'appelle Pouf.... Tu veux bien jouer avec moi ?
- Oui allons-y et ils courraient... courraient ...

Apolline

Le long voyage de Koukirou

Il était une fois une famille de renards qui vivait dans un terrier.

Koukirou, le petit renard vivait avec ses parents.

Un beau jour, Koukirou alluma la télé et il tomba sur un reportage sur le voyage.

Alors comme ses parents étaient partis, il prit une feuille et écrit :

*Papa maman je pars faire un long voyage ne vous inquiétez pas je reviendrai et demain je vous
écrirai.*

Il marcha longtemps et au bout d'un moment il vit un oiseau et l'oiseau lui demanda :

- Que fais-tu là tout seul ?

Le renard répondit

- Je pars faire un long voyage... Veux-tu venir avec moi ?

Je ne mange pas d'oiseaux.

L'oiseau répondit tout fièrement :

- Oh oui je veux venir avec toi !

Apolline

Il était une fois un jeune garçon qui voulait une voiture.

Il était âgé de 19 ans.

Il n'avait pas encore son permis de conduire.

Pour son anniversaire, son père lui offrit une voiture.

Il partit alors en voyage.

Houssein